



france télévisions



## COMMUNIQUE DE PRESSE

magazine

# THALASSA

**Vendredi 1<sup>er</sup> octobre 2010 à 20h35**

### **Japon : miss Yuko et son bolide**

**durée : 26 mn**

Un reportage d'Antoine Mora et Patrick Boileau  
Une production France Télévisions

Les nippons aiment le jeu et n'ont pas d'égaux pour inventer des sports servant de support aux paris. Exemple : le « kyotei », les courses de hors bords qui se déroulent dans les grandes métropoles maritimes de l'archipel. Le principe est simple : dans un stade nautique, 6 concurrents lancés à fond sur 3 tours se disputent les trois premières places. Point crucial de la course : le virage car ces bateaux ultra légers à fond plats se transforment en véritables savonnettes en bout de ligne droite. Le talent et l'expérience des concurrents font la différence. Au fil des années, les gains des pilotes atteignent des sommets. Mais pour en arriver là, ils devront se plier aux règles strictes entourant ce sport : isolement des compétiteurs, organisation des grand prix...

Mais surtout, les jeunes pilotes devront passer par la seule et unique école de formation au Japon, l'école Yamato, où la discipline militaire règne sans concession.

Objectif des novices de Yamato : apprendre en un an un métier dont ils ignoraient tout ou presque aux premiers jours. Dans le microcosme des pilotes « kyotei », on trouve environ 300 femmes.

Thalassa a suivi 2 championnes pendant quelques jours. Une rencontre pleine de surprises ... et d'adrénaline.

**Contacts presse : Agnès DESPLAS : 01.56.22.70.10 [agnes.desplas@francetv.fr](mailto:agnes.desplas@francetv.fr).**

Exclusivités, blogs inédits, et plus sur [france3.fr](http://france3.fr)

Revoir l'émission sur [pluzz.fr](http://pluzz.fr)